



師第一如

稲田中学校だより NO. 12
平成29年10月16日
発行人 校長 八木沼孝夫

教育目標 豊かな人間性と社会性を身につけたたくましい稲中生

○自ら学ぶ生徒（知） ○思いやりのある生徒（徳） ○健康で働く生徒（体）

新校舎での生活スタート

昨年から行われている校舎建設工事ですが、新校舎部分の工事が終わり、10月からは中学校既存校舎の改修工事が行われます。

そのため、中学生は10月10日（火）から新校舎での生活が始まりました。新校舎での生活がスタートするにあたって、「新校舎を祝う会」を開催しました。会では校長と新旧生徒会長がくす玉を割って祝うとともに、昇降口前で全校生徒で記念撮影を行いました。その後工事を担当した業者の方々にお礼の言葉を述べ、最後に工事の様子のスライドショーを見て盛り上がりました。

完成した新校舎は、明るく木材が多く使われるとともに、広いスペースと機能的な設備が整っています。来校された場合はぜひご覧ください。

新校舎での生徒たちは、明るく機能的な教室を満喫しながら、学校生活を送っています。生徒の作文を紹介します。



くす玉わり



昇降口前で記念撮影



建設工事のスライドショー



新しい教室での授業の様子

「新しい校舎での生活」

新校舎に初めて入った時、私は木を多く使用した校舎だなあと思いました。最初はコンクリートで造られた校舎を想像していましたが、完成した校舎は私の考えとは全く違う木をメインとした校舎でした。新校舎は明るくて木のぬくもりを感じられるステキな校舎です。ここで新しい学校生活を送ると思うと、平日の朝の登校が今までよりも少しワクワクした気持ちになります。これから中学校が新しくなるまで新校舎で生活できることが楽しみです。

2年 三本松琴音

「新校舎に入って」

私は10月5日の内覧会で新校舎に初めて入りました。入ってみると最初は周りが窓ばかりでとてもびっくりしてしまいました。開放感がすごく、太陽の光がたくさん入ってきて、校舎の中がとても明るく感じました。どの教室にも工夫がされており、この校舎を建てるまで関わってきた人達の努力が感じられました。私が新校舎に入ってまず思ったことは広いなと思いました。十分なスペースのある廊下や階段の広さ、とても自然を感じました。教室ではやはり窓が多く、私達3年1組の教室から見える大きなテラスも広くて驚きました。トイレ、保健室、職員室、校長室、稲雲ホールも広くて、何か行事がある度楽しみでしょうがないです。引越しをした時は、メディアセンターに並べる本を運びました。結構重くて大変だったけど友達や周りの人が手伝ってくれたので早く終わりができました。人の優しさを感じることができました。来年3月まで、以前の中学校には入れないけど、きれいになって在校生がまた元気で過ごせることを楽しみにしています。これからは新校舎を大切にきれいに使い、みんなと卒業まで木のぬくもりに包まれながら元気に過ごしていきたいなと思いました。

3年 大窪 綾風

引っ越しへのご協力 ありがとうございました

10月7日（土）に、中学校から新校舎への引越しが行われました。引越しには、本校生徒と教職員の他、中学校保護者や小学校保護者、小学校の教職員の皆さんにもお手伝いいただき、約200名で行うことができました。

多くの方々の協力のおかげで、大量の荷物をスムーズに移動することができ、早めに引越し作業が終了しました。

当日はお忙しい中、ご協力していただき本当にありがとうございました。感謝申し上げます。



みんなで協力し合った引越し作業



平成30年4月 須賀川市立小中一貫教育校 稲田学園 開校（施設一体型小中一貫校）
小中一貫教育スローガン 「輝け 稲田っ子 学園を彩る華となれ」

今週末「秋華祭」開催 今年の全体合唱は嵐の「ふるさと」

前号の学校だよりでも紹介しましたが、10月21日(土)秋華祭が行われます。2年前から小学校との合同開催となった秋華祭ですが、今年は秋華祭実行委員会に小学5・6年からも加わり、さらには準備や企画を担当する各専門委員会にも小学生が入り、合同で取り組んできました。昨年も好評をいただいた小中学生による全体合唱は嵐の「ふるさと」を歌います。

中学生は直前に引越しなどがあって、秋華祭にむけての取組ができませんでしたが、朝早くから放課後まで合唱やクラス発表の練習、そして準備に頑張ってきましたので、ご期待ください。

また今年の展示は、稲田公民館と合同開催となります。幼稚園生からお年寄りまで、稲田地区の方々の作品を小学校体育館で展示しますので、ぜひご覧ください。

秋華祭ポスター→



バドミントン部県大会出場

10月9日(月)西部第二体育館において、県中地区中学校新人バドミントン大会が行われ、本校バドミントン部が第3位に入賞し、見事県大会出場権を獲得しました。

1回戦で郡山支部第1位の強豪郡山一中と対戦し2-1で勝利し、準決勝では天栄中に惜しくも負けてしまいましたが、県大会代表決定戦で行健中を破り県大会出場を決めました。

また女子シングルス1年小抜明愛さんも第5位で県大会出場となりました。

県大会は、11月11日(土)12日(日)福島市の県営あづま総合体育館で行われます。



県大会に出場するバドミントン部

竹切り・竹運び・茅運び行われる 10月29日は松明製作

10月14日(土)松明づくり協力会、稲田公民館、日本工営、渡辺建設の皆様にご協力いただき、松明あかしの本松明用の竹切り・竹運び・茅運びを行いました。当日は小雨が降るあいにくのコンディションでしたが、3年の生徒や保護者、PTA役員を含め多くの方々にお手伝いいただき、例年よりも早く作業を終えることができました。ありがとうございました。

次は10月29日(日)に生徒登校日・自由参観日として松明製作を行います。よろしくお祈りします。



竹切りの様子

11/9は生徒の「手作り弁当の日」

11月9日(木)は給食センターの都合で「お弁当の日」となっております。そこで今年度初めての企画ですが、生徒の「手作り弁当の日」として、生徒自身が自分のお弁当を作って持参することにしたと思います。

高校に進学するとお弁当を持つ機会が多くなると思いますが、自分でお弁当作ることによって、食への関心を持つことと、作ってくれる保護者への感謝の気持ちを持つことを目的としています。

学校では、事前に給食センターの栄養教諭にお越しいただいて学級活動で事前指導を行ってまいりたいと思いますが、今回の趣旨をご理解の上ご協力をお願いします。

なお詳しくは後日お便り等でお知らせしたいと思います。



三者相談が行われます

各学級担任からお知らせが届いているかと思いますが、下記の日程で三者相談を行います。お子さんの学校生活の様子をお知らせするとともに、今後のお子さんの生活について、生徒・保護者・教員が共通理解を図ることを目的としております。お忙しいとは思いますが、よろしくお願いします。

10月31日(火)～11月8日(水)

※都合により掲載が遅れていた新生徒会庶務の長谷部大夢さんの抱負を紹介します。

初めての生徒会役員で分からないことだらけだけど、新生徒会役員と協力し合いながら、みんなをサポートして、行事などを成功させていきたいです。



稲田中学校ホームページ http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=202

←左のQRコードからもご覧になれます。